
代表委員会の様子

委員長や各クラスの代表が集まり、代表委員会
を開きました。今回は校内体育大会のスローガン
についての話し合いです。各学級からのアイデア
やそれぞれの意見を出し合い、活発な話し合いに
なりました。

７月１２日（火）代表委員会


